

令和4年度阪神地区高等学校バスケットボール大会のご報告

今年度初めての投稿になります。

7月23日(土)に初戦を迎えました。

<1回戦 対 武庫荘総合高校> 49 対 47

1p 2p 3p 4p OTI

( 10-11 11-9 13-8 10-16 5-3 )

新チームとなってから初めての公式戦で緊張していました。そのような中でも辛勝することができ、いい経験になったと思います。同日に2回戦を行いました。

<2回戦 対 宝塚高校> 76 対 51

1p 2p 3p 4p

( 16-12 27-10 16-14 17-15 )

ダブルヘッドでの試合が初めてということありましたが、自分たちのやりたいことができた試合であったと思います。生徒たち自身も自信がついた1日になりました。

7月24日(日)

<3回戦 対 西宮東高校> 77 対 43

1p 2p 3p 4p

( 15-8 22-14 26-12 14-9 )

西宮対決となりました。自分たちのバスケットができず、悔しい結果となりました。

しかし、県立宝塚西高校にて7月30日(土)の県大会出場をかけた試合が残っています。残り僅かな時間ですが、しっかり準備して挑みたいと考えております。

最後になりましたが、保護者の皆様には試合会場までの送迎や応援ありがとうございました。今後とも西宮南高校女子バスケットボール部をよろしく願いいたします。